

## FTG Pfungstadt Sportakrobatik

Der 3. hessische Ligawettkampf der Hessen- und Landesliga fand am Samstag den 16.03.13 in Nieder-Liebersbach statt.

Gegenüber den ersten beiden Wettkämpfen konnten die starten Vereine mit wenigen Ausnahmen ihre stärksten Formationen an den Start bringen.

In der Landesliga meldeten die Vereine MKG TV Babenhausen/ TV Pohl-Göns, KSV Baunatal, TV Dettingen, SVG Nieder-Liebersbach, SVH Kassel , FTG Pfungstadt und KSV Weiher.

Nach den beiden ersten Wettkämpfen lag die FTG Pfungstadt hinter Nieder-Liebersbach auf Rang zwei.

Die beiden FTG Damengruppen konnten wiederrum überzeugen und belegten in der Damengruppen Wertung erneut die Plätze 1 und 2. Tiana Samira Schlamp, Aileen Wilfer und Paula Wischnewski steuerten 24,60 und Celina Tannert, Fiona Clare Reul und Sandra Röder 24,30 zu der starken Gesamtpunkte Zahl von 48,90 bei. Gegenüber dem zweiten Wettkampf war dies eine Steigerung von deutlichen 1,55 Punkten. Dies hätte noch vor 3 Wochen locker für den Tagessieg gereicht. Da aber auch die Formationen von Nieder-Liebersbach einen sehr guten Tag erwischten und sich auf 50,15 Punkte steigern konnten kam wiederrum der 2 Platz in der Tages Wertung heraus. In der Gesamtwertung nach 3 Wettkämpfen führt weiterhin die SVG Nieder-Liebersbach vor FTG Pfungstadt. Die weiteren Vereine sollten mit mehr um den Gesamtsieg am letzten Wettkampf am 20.04.13 in Baunatal eingreifen können.

Das Damenpaar Isabel Specht und Alida Katharina Dunkel erzielten 22,95 Punkte und konnten sich ebenfalls um 0,10 Punkte gegen über dem 2 Wettkampf steigern. Krankheit bedingt musste leider kurzfristig die dritte Damengruppe Maria Göckel, Vanessa Rapp und Natalie Hofmann passen.

In der Hessenliga starteten die Vereine MKG TV Babenhausen/ TV Pohl-Göns, KSV Baunatal, SVG Nieder-Liebersbach, SVH Kassel , und FTG Pfungstadt.

Hier war die Ausgangslage nach den ersten beiden Wettkämpfen leider grundsätzlich anders gelagert. Bei beiden Wettkämpfen konnte keine FTG Mannschaft gestellt werden, weshalb man bisher noch kein Punkte hatte. Dies sollte sich diesmal ändern und Motivation für die kommenden Aufgaben geben.

Das Damen Paar Lea Doreen Poos und Patricia Eichhorn erzielten beim ersten Start in diesem Jahr sofort die Tageshöchstnote mit 27,45 Punkten. Auch das Mix Paar Nicola Alexander Schott mit Nadine Hofmann konnten mit 25,85 Punkten ihre aufsteigende Leistung bestätigen. Im Gesamtergebnis kamen 53,30 Punkte zusammen, dass hinter Nieder-Liebersbach und Kassel den 3 Rang bedeutete.

Bei den ersten Jahreshöhepunkten im Mai mit den deutschen Schüler Meisterschaften in Wilhelmshafen und den Junioren 1 Meisterschaften beim deutschen Turnfest in Viernheim sollten die Formationen ein Wörtchen bei der Vergabe der Podiumsplätze mitreden können.